

Herbstausflug an den Bodensee



Am Sonntag den 11. September veranstaltete die Ortsgruppe Weißersteußlingen vom Schwäbischen Albverein, Ihren diesjährigen Herbstausflug an den Bodensee.

Bei herrlichem Spätsommerwetter starteten wir in Weilersteußlingen. Mit dem Bus ging es über Ostrach zu unserer ersten Station der Basilika in Birnau. Dort konnten wir uns die Basilika anschauen oder einfach bei einer Tasse Kaffee entspannen. Weiter ging es nach Meersburg, wo wir uns zu Fuß über den Höhenwanderweg nach Hagnau auf den Weg machten. In Hagnau bestand die Möglichkeit zum Baden im See oder zur Einkehr im Eiskaffee.

Auf den Rückweg machten wir uns dann entlang des Bodensees wobei nochmals die Möglichkeit zur Einkehr genutzt wurde. Anschließend wanderten wir wieder zurück zum Bus nach Meersburg.

Ein herzliches Vergelt's Gott gilt unserem Wanderführer Uli Glöckler, mit seiner Frau Uschi, die trotz Verletzung am Fuß sich „Barfuß“ unseren Herbstausflug nicht entgehen lassen wollte